

México Creel pide "cancha pareja" en la selección de la candidatura de la alianza para 2024

El diputado panista <u>Santiago Creel</u> dijo que busca participar en una contienda con cancha pareja para elegir candidato presidencial de la Oposición, porque reconoció que tendría ventaja luego de 25 años en el PAN. "El método se va anunciar el 26 de junio, he pedido lo más corto posible. Como quieran, quiero, como acuerden los partidos, estoy listo, decidido, tengo 68 años, soy pueblo y doy mi resto", dijo al participar en la Convención de la Industria de la Radio y la Televisión, que se realiza en Chihuahua.

https://suracapulco.mx/impreso/6/creel-pide-cancha-pareja-en-la-seleccion-de-la-candidatura-de-la-alianza-para-2024/